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６  会議の概要  

委員長    ただいまから、厚生委員会を開会いたします。 

審査に先立ち、委員会記録の署名委員に柏委

員、織田委員を指名いたします。  

本日の協議事項は、委員会視察についてであ

ります。 

まず、視察日程及び視察先につきましては、

皆さんに事前に御都合をお伺いし、お知らせ

しておりましたとおり、７月１４日（木曜日）

から１５日（金曜日）までの１泊２日の行程

で、北海道千歳市、札幌市を視察したいと思

います。 

それぞれの視察目的については、千歳市にお

いては保育士の就労支援及び処遇改善につい

て、札幌市については子ども発達支援総合セ

ンターについて、都心部子ども関連複合施設

（資生館小学校）についてであります。 

なお、視察に当たっては、お手元に配付のと

おり、先般の各派代表者会議において確認し

ております行政視察の実施における留意事項

を遵守の上、実施したいと考えております。  

これらのことを踏まえ、視察を実施すること

としてよろしいでしょうか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕  
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委員長    それでは、そのように決定いたします。 

吉田委員   反対するものではないのですが、なぜ北海道

なのかと。もっと近場で同趣旨の視察効果が

上がるようなところがなかったのかと。その

検討経過をひとつ聞きたいのと、もう１つは

７月の北海道は季節的にものすごくいいので

すね。あえてそこを選んだというのは―勉強

ですから観光目的ではないのは間違いないの

ですけれども、とかく行政の―我々は議会で

すけれども―行政の視察や監査など、祭りの

あるときに行くことがあるのです。 

      そういった点で、なぜ北海道なのかというこ

とを委員長に御説明いただきたいです。 

委員長    まず、視察先については皆様から事前に希望

をお伺いしましたが、ほとんどは委員長に一

任という回答をいただいておりました。 

      その中で、子ども施策  特に富山県では児童

相談所の改築に向けて複合化の検討がなされ

ております。こども家庭庁ができて、こども

家庭センター  市として新しい施設を今後持

たなければならないということになってきま

す。  

      そういった中で子どもの発達支援や複合化―

もしくは本市でも本年３月定例会で保育士の
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宿舎借上げへの支援をするというような議案

がありまして、そういったことを調べていた

ところ、千歳市や札幌市が視察先として挙が

ってきたものであります。  

      これは副委員長ともお話をしながら、日程が

取れるのかどうか議会事務局にも確認をして、

あと皆さんの日程も踏まえて時期的に７月が

―ちょうど皆さんの日程が合ったのが７月で 

あったということであります。季節のいいと

きに遊びに行くわけではないので、皆さんし

っかりと勉強をして―事前に質問も受け付け

ますから―市民の皆さんにすばらしい視察に

行ってきたと思っていただけるように、事前

の準備をしっかりと取り組んでいただきたい

と思います。 

      経緯については今お伝えしたとおりです。  

委員長    ほかに質問などはありませんか。 

      〔発言する者なし〕  

委員長    この後、議長に対し委員派遣承認要求書を提

出し、承認を得ることといたします。  

また、２日間の行程の詳細については、正・

副委員長に御一任いただき、詳細な視察行程

が決定いたしましたら、委員各位へ速やかに
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御案内したいと思います。  

なお、この後、再び感染が急拡大し、警戒レ

ベルの引上げや、視察先の受入れが中止とな

った場合などには視察を変更・中止すること

もございますので、あらかじめ御了承願いま

す。  

      次に、６月定例会に向けて委員長から皆さん

に１点伝えておきたいことがあります。 

      分科会における補正予算の審査や議案の審査

において、皆さんが過去の実績等についてお

伺いしたい場合は、事前に資料を用意してお

くよう必ず当局のほうに伝えておいていただ

きたいと思います。伝えておかなければなら

ないわけではないのですけれども、ただ、皆

さんの議案の賛否に関わるような質問だと思

っております。その点に関して当局が回答で

きない場合は、暫時休憩して回答を求めます。

その他の質問については、後日資料の提出と

言われた場合、当該委員が事前に言っておら

れなかったということで、後日の資料の提出

を求めるものとします。どうか皆さん議案の

審査については十分事前に勉強していただい

て、当局のほうに必要な情報提供をお願いし

たいと思います。  

これをもって厚生委員会を閉会いたします。  
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令和４年６月８日 
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委 員  長   久  保 大 憲  

署名委員  柏    佳  枝  

署名委員  織  田 伸 一  


